

Editorial,

La misión de la Universidad es buscar, documentar y transmitir el conocimiento en sus más amplios espectros, para elevar y mejorar el nivel de la Cultura individual y colectiva.

La misión del Hospital es indagar, documentar y transmitir el conocimiento de la salud y sus alteraciones en sus más amplios espectros, beneficiando a los enfermos y mejorando el nivel de la Salud individual y colectiva.

Ambas instituciones fundamentan su acción en la calidad de los Recursos Humanos: la Universidad, en sus Docentes; el Hospital, en sus Médicos, Bioquímicos, Técnicos, Enfermeros y Administrativos.

Los Resúmenes de las Jornadas Hospitalarias realizadas en 1994 en los Hospitales Penna y Lucero de Bahía Blanca, son expresión clara y demostrativa de lo antedicho.

Del análisis de la lectura de los mismos se desprende el esfuerzo llevado a cabo en el medio de trabajo diario, de por sí dispersante, del Hospital. Esto es un buen índice judicativo.

Es necesario seguir perfeccionándolo pues toda obra es pasible de mejoramiento si se aplica a ella la Autocrítica.

Decía el Maestro Luis Güemes allá por el 1880: "La Medicina es una ciencia difícil, un Arte delicado y un humilde Oficio".

Que las Jornadas por venir demuestren siempre por parte de sus protagonistas la vigencia permanente de tal definición.

Será para bien de todos.

Enrique J. Uργοiti